

南金沢小学校 学校だより

若 あ ゆ

発行元 南金沢小学校 No. 2  
発行日 平成 21年 6月 18日

【教育目標】

よく学ぶ子  
思いやりのある子  
体をきたえる子

楽しかったこと

校長 嶋 脇 郁 夫

5月の運動会も、天気にも恵まれ保護者の方々のご協力のもと楽しく、盛大に終わることができ本当に感謝いたします。今年の運動会を振り返ってみてうれしかったことがたくさんあります。保護者の方々が子どもたちをそして学校を支えるエネルギーを強く感じることができ、感謝の気持ちでいっぱいです。そして学校もその思いに応えられるよう、子どもたちのために頑張らなければという気持ちを強くしました。

菑運動会の種目アンケートの回答がたくさんあったこと。また、1家庭でもたくさんの種目を考えて書いて下さったこと。

菑運動会の用具の準備を、一生懸命やって下さったこと。そのおかげで、子どもたちが出場種目に集中でき、運動会の進行もスムーズにいったこと。

菑仮装レースにたくさんの参加者があったこと。

菑子どもたちも、PTAの新しい種目を楽しかったと感じてくれたこと。

菑PTA種目の準備を一生懸命やって下さったこと。

菑鱒ヶ沢甚句もたくさんの保護者の方々が一緒に踊って下さったこと。

菑来賓、老人障害レースにもたくさん参加者があったこと。

菑高学年が運動会の練習を通して、リーダーとしての力をつけてきたこと。

菑徒競走の練習では勝てなかったけど、本番で初めて勝った子が何人かいたこと。

菑閉会式途中で片付けて帰る人がほとんどいなかったこと。

菑運動会終了後の後片付けを、たくさんのお母さん方も手伝って下さったこと。

菑やっぱりお父さん方のパワーはすごいと感じたこと。(朝のテント、後片付け)

菑後片付けがしっかりできたために、朝の時間を使った子どもたちの片付けの必要がほとんどなく、1時間目から勉強できたこと。

# 運動会特集

今年の運動会は例年に増して  
パワフルな運動会でした。  
子ども達もお父さんやお母さん方も、  
カー杯にがんばった運動会。そのスナップです。



ウっ,なんと言ったらいいか…



なかよく急いで飲んでます



5個いっぺんに! えい!



赤ずきんちゃんみたい!?



全校集まって イェーイ!!



…これもなんと言ったら…



大玉ころがしは,あーいそがし



わたしは、応援合戦の花(?)



できた! ピラミッド!



好評だった 20人21脚



白熱した「竹取物語」



力走!! 力を合わせた全校リレー

※ きっと皆さんの心のスナップは,もっと多いはず。もう,来年が楽しみです。